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招男女工作人员数名

西城电玩城转让
8167永兴路13806785251

转 让
8258非标门厂整体转让，
设 备 齐 全, 联 系 电 话 ：
13858911876

专业沙发翻新
8263,15958465695,361801

市区网吧低价转让
8316,15336909900

冷轧开平机转让
8321黄棠工业区0.3~2.5×
1300,15058547300

承接氧化加工
8376,18757913672,524672

专业喷塑加工
8390,13665895780,545780

200克注塑机转让
8397,13665866979,631410

注塑机加工厂转让
8412 端头 300 平方，有 4
台塑机13626791345

快递公司转让
8434,13306793158

复式套房转让
8349 平安小区法院后面
5 楼 6 楼复式套房转让，
带有阳台 50 平方，车库 1
楼 17 平方，价格面议，联
系电话：18868554470

套房转让
市中心学区房南龙广场
24 楼 2401 室，建筑面积
430.84 平 方 ，用 途 住 宅

（商用亦可）价格 285 万
元，联系中国银行金华市
婺 城 支 行 82347498,
13868985811

金城路幢房转让
8358一间证全15958955043

厂房出租
8360位于九龙工业区9313
平方厂房出租，食堂宿舍配
套齐全，周18069963678,
胡15325910372

厂房出租
8366 长城工业园有占地
2500 平方出租，可搭两
层使用，另有东永二线路
旁空地出租或寻求合作
13806770198,680198

房屋转让
8377 王染店小区 2 间未
装修13967462655

西塔路厂房出租
8383，4000 多平方，空地
1000多平方，水电全独户
13858937209,527209

夏溪厂房出租
8398,600平，独门独户水电
全13626794453,523453

求购厂房
8399求购工业区厂房4000
平左右13335913998

标准厂房出租
8401城西西塔三路14000
平三层厂房出租，独门独
户 ，带 办 公 楼 宿 舍 楼
15857980325,556711

厂房转让
8409 经 济 开 发 区 占 地
3000 平 方 建 筑 4700 平
方证全13588603198

套房转让
8433 永拖宿舍 34 幢 3 楼
3 室 1 厅 1 厨 1 卫 80 平
方 ，联 系 人 ：冯 女 士
13857955888,617888

厂房出租
8429堰头工业区1400平
15857987828,647828

出 租
8427清溪工业区5000平
方米厂房一至四层，有宿
舍、办公楼用，电 250 千
瓦，另有人民医院旁顶层
写字楼出租 1600 平方，
可分割13807906228

套房转让
8435华丰西路四楼580087

永康影城

□记者 张赤奎

本报讯 5 日，水利部太湖流域管

理局局长叶建春、省水利厅副厅长徐

国平一行来永，就全省水利发展“十三

五”规划进行调研，并督查我市 2015

年中小河流治理工作。市领导徐华

水、胡积合、胡增强参加。

在中小河流治理过程中，我市十

分注重水生态系统保护和水生态修

复，坚持人与自然和谐相处的原则，保

持河流的自然形态，保护河道本土生

物和自然植物群落，防止河道工程建

设对原有水生态环境的破坏。

南溪石柱段正在施工的护坡上，

矗立着数株老树，是施工单位特意保

留下来的；“最美河流”李溪两岸树木

参天、郁郁葱葱，再现了“水清、流畅、

岸绿、景美”的画面，成了附近居民休

闲的好去处；西溪曾被列入“黑臭河”，

通过综合整治，水质明显好转，河道环

境发生了翻天覆地的变化。

近年来，我市顺应百姓对良好水生

态环境的新期盼，以水利部部长陈雷提

出的“六个率先”为目标，大力开展河道

综合治理，着力推进中小河流治理重点

县综合整治、最严格水资源管理制度试

点、“五水共治”等工作，全市水资源利

用率和用水安全保障能力不断提高，水

资源空间布局更加均衡，水生态环境得

到明显改善。

据悉，我市列入全国中小河流治

理工程的有华溪、永康江、南溪三条河

流，共 7 个项目，其中华溪的两个项目

已于前年完工并通过验收。永康江两

个项目和南溪三个项目进展顺利，其

中永康江批复概算投资 5301 万元，现

已完成投资 4497 万元，占总投资的

68.6%；南溪总投资 1.12 亿元，现已完

成投资7320万元，占总投资的65%。

此外，中小河流治理重点县综合

整治及水系连通工程总投资3亿多元，

共分成 14 个项目区，整治河道 374.58

公里，整治河道 138 条，整治村塘、沟

塘 910 座。截至 10 月，全市 14 个项目

区已全部开工，基本完工的有5个项目

区，其中西城项目区已通过完工验收。

督查组充分肯定我市中小河流治

理工作取得的成效，并希望我市按照

“节水优先、空间均衡、系统治理、两手

发力”的新思路，务实推进水资源利用

体系、水生态文明体系、水安全保障体

系、现代水务治理体系建设，努力开创

水利工作新局面。

□首席记者 王晓鸣

本报讯 近日，市委常委、市纪委

书记范晓东主持召开市纪委常委扩大

会议，专题学习十八届五中全会精神

和新修订的《中国共产党廉洁自律准

则》《中国共产党纪律处分条例》，并提

出贯彻落实意见。

会议强调，党的十八届五中全会是

在全面建成小康社会进入决胜阶段召

开的一次重要会议，全市纪检监察组织

和广大纪检监察干部要准确理解和把

握党的十八届五中全会精神，切实把思

想认识统一到中央的决策部署上来；要

履行监督执纪问责的职责，加强对全会

精神贯彻落实情况的监督检查；要严明

党的政治纪律和政治规矩，推动管党治

党主体责任落实，坚持不懈纠正“四

风”，依纪依规开展纪律审查，坚决整治

群众身边的不正之风和腐败问题，深入

推进纪检体制改革，把党风廉政建设和

反腐败斗争不断引向深入。

会议指出，新修订的《条例》和《准

则》，为纪检监察机关履行职责、强化监

督执纪问责提供了重要纪律武器和制

度利器。全市纪检监察组织要把学习

宣传、贯彻执行《准则》和《条例》作为当

前一项重要政治任务，迅速组织学习，

做到先学一步、学深一层，带头抓好贯

彻落实；要全面履行监督职责，坚持把

纪律和规矩挺在前面，抓早抓小，探索

建立“不敢腐、不能腐、不想腐”的有效

机制；要综合运用监督执纪的“四种形

态”，把纪律立起来、紧起来、严起来，切

实把学习贯彻的成果转化为监督执纪

问责的具体行动，为贯彻十八届五中全

会精神、落实“十三五”规划提供纪律和

作风保证。

会议要求，全市纪检监察组织要

进一步加强纪检监察队伍自身建设，

坚持高标准，守住纪律底线，做到打铁

自身硬、正人先正己，打造一支忠诚、

干净、担当的纪检监察干部队伍。

8 日，在城南路上，几名

园林工人正在补种行道树。

据了解，城区会出现一些自

然 死 亡 或 遭 遇 损 坏 的 行 道

树，相关部门都会及时进行

清理补种。

记者 林群心 摄

补种
行道树

□记者 颜元滔

本报讯 7 日至 8 日，全市 300

多名律师、法律工作者、人民调解

员、司法局工作人员参加为期两天

的基层司法行政工作人员培训。

近年来，我市充分发挥司法行

政职能，初步形成覆盖城乡的公共

法律机构、机制和体系。为进一步

提高基层司法行政人员水平，本次

培训邀请了中国政法大学、华东政

法大学等著名高校教授，还邀请了

省司法厅专家等授课。

市委常委、政法委书记胡积合

要求参加培训的工作人员，充分认

识基层司法行政工作人员培训的重

要意义；勤奋学习，努力提升服务我

市经济社会发展的能力水平；从严

要求，切实保障教育培训取得成效

并在实践中加以运用。

水利部太湖流域管理局来永督查

我市中小河流治理工作进展顺利

市纪委常委扩大会议学习贯彻
五中全会精神和《准则》《条例》

司法行政
工作人员
集中“充电”

车主们停车
别再任性啦

“堵路车”将被强制拖移

□记者 李凌灏

本报讯 随着近年来私家车的

“井喷式”增长，停车难问题日益凸

显。侵占人行道、绿化带，甚至是“霸

占”通道、路口的现象也屡见不鲜。

从 5 日开始，市城管执法部门

对夜间市容秩序进行综合整治。今

后乱停车不仅会被抄牌罚款，严重

影响道路畅通的“堵路车”还会被强

制拖移，情节严重者将通过媒体曝

光。同时，占道经营、流动摊点等违

章行为也在此次综合整治范围内。

据了解，此次整治主要针对紫微

路、龙川路、南苑路、步行街区块、胜

利街、解放街、文博路等。需要注意

的是，除众所周知的在禁停路段停车

等干扰道路正常通行的行为外，骑跨

人行道、绿化带，一车占多位等情形

也属于违章停车。

“目前，我们已着手对城区各区

域进行逐一排摸调研，后续将科学规

划设置停车位。”市城管执法局党委

委员朱胜利说，步行街一、二、三期三

大地下停车场以及三江广场地下停

车场常年有将近一半的车位空置，

如果广大市民能对其加以利用，市

区的停车难局面将得到有效缓解。

我市开展消防隐患小区集中整改
市领导带领相关部门落实整改
□记者 楼蕲 陈晓苏

本报讯 8 日，记者从东城街道平

安社区居委会了解到，该社区管辖内

的香格里拉城市花园，多年来一直“歇

菜”的消控系统，经过相关部门、单位

的共同努力，终于恢复了运行。

2002 年开建的香格里拉城市花

园是我市第一个真正意义上的封闭式

小区，小区消控系统等消防设施在楼

盘完工后均已验收通过。但多年来，

由于种种原因，消控系统没能及时维

护，逐渐瘫痪。市委常委、常务副市长

陈美蓉得知情况后，带领公安、建设、

东城街道等部门、单位多次前往香格

里拉城市花园落实整改工作。东城派

出所和平安社区居委会的工作人员更

是多次下达整改通知书，并每周与该

小区开发商和业委会落实整改。经过

多方努力，小区开发商上海众江房地

产开发有限公司永康分公司出资 30

余万元，在今年 10 月底将消控系统全

部更新，使小区消控系统重新启动。

“整改容易巩固难，我们还要想尽

办法进行长效管理。”平安社区居委

会工作人员杜仁富说，接下来，该社区

将与香格里拉城市花园的物业公司和

业委会共同努力，建立消防安全长效

管理机制。

除了香格里拉城市花园，目前，我

市还对其他存在消防隐患的小区集中

开展整改活动，如江滨花园等小区都

在紧锣密鼓整改当中。


